Termine:		
So. 23.07.	10.30 Uhr	Gottesdienst mit irischer Musik
		Pfarrer Berzl spendet den Reisesegen
So. 30.07. – Sa. 05.08.		Zeltlager der KJG näheres bei den Gruppenleitern
		oder auf der Homepage
Di. 15.08.	10.30 Uhr	Festgottesdienst zum Hochfest Mariä Himmelfahrt
		Der SkF bietet am Sonntag vor und nach dem 10.30 Uhr
		Gottesdienst Kräuterbuschen gegen eine Spende an.
Mi. 06.09.	19.00 Uhr	Atemholen im Alltag
Sa. 16.09.	08.00 Uhr	"Mit der Bibel auf dem Radl"
Mi. 27.09.	20.30 Uhr	Feierabendgottesdienst
Vorschau:		
Sa. 23.09.	20.00 Uhr	Kirchweihsamstag mit
		"Die Diven und der Schmidt" im Pfarrsaal
So. 24.09.	10.30 Uhr	Festgottesdienst zum Kirchweihfest
		mit einem Projektchor - Sonntag der Caritas Kollekte
		danach Mittagessen im Atrium, Kirwabaum
		austanzen und versteigern,



Aus unserer Gemeinde sind verstorben:

Herr Herbert Schiffner 83 Jahre
Frau Anja Sichelstiehl 46 Jahre
Herr Gregor Fritsch 88 Jahre
Herr Gerhard Rubenbauer 62 Jahre
Herr schenke ihnen die ewige Ruhe.

Kaffee und Kuchen werden angeboten

Aus unserer Gemeinde wurden getauft:

Paula Wendl Antonia Kleber Romina Guist Soey Schön Milian Filipp





Pfarrbrief St. Michael Nr. 4 Sommer 2023



Bild: Walter Depner, Pfarrbriefservice

Sommer, Licht, Gräser, Blumen, Leichtigkeit, Sonne, Freizeit, Wasser, Himmel, Meer, Wolken, Wärme, Farben, Düfte, Entspannung, Natur, Dankbarkeit, Freude "Reif für die Insel"

Über vierzig Jahre alt, und topaktuell! Peter Cornelius spricht auch heute vielen Menschen aus der Seele, die sich nach Urlaub und Erholung sehnen. Jetzt, kurz vor der Sommerpause merken wir, wie nötig wir diese "Insel" haben, diesen Ort, an dem wir den Alltag hinter uns lassen können, die Seele baumeln lassen, und ja auch den Herrgott in Ruhe lassen können.

Nicht nur das Sabbat-Gebot zielt auf diese Erholungsbedürftigkeit der Menschen ab. Die Tora, das jüdische Gesetz, kennt sogar ein ganzes Jubeljahr; in dem nicht nur der Ackerboden zur Ruhe kommen sollte. Auch alle Schulden sollten in diesem Jubeljahr erlassen werden. Für viele gläubige Juden war die Babylonische Gefangenschaft das Nachholen der Jubeljahre, die das Volk Israel vergessen hatte, so sagt es der Prophet Jesaja.

Auch Jesus weiß um die Ruhebedürftigkeit der Menschen, wenn er sagt, er ist gekommen den Menschen Ruhe zu verschaffen. Er selbst sucht diese Ruhephasen ebenso, wenn er sich von den Menschen zurückzieht, um in der Einsamkeit zu beten und ganz nahe beim Vater zu sein.

Darum sind auch wir immer wieder eingeladen unsre "Insel" zu finden. Es muss nicht Bali oder Mallorca sein; manchmal reicht sogar eine aufblasbare Palmeninsel im heimischen Swimmingpool oder ein Schaumbad mit dem Lieblingsduft. Alles, was uns aus dem Alltag herausnimmt auf unsere persönliche Trauminsel.

Ich wünsche Ihnen diese Zeit der Erholung, wofür man bisher keine Zeit hatte, die Zeit, die man sich einfach nimmt und die nicht schon verplant ist. Vielleicht gelingt es Ihnen solche "Inselaugenblicke" auch zwischen durch zu entdecken, damit die Zeit reif wird, reif für die Insel.

Ihr Pfarrer Alois Berzl

Urlaubsvertretung im August

Die Urlaubsvertretung im August (Samstag, Sonntag und Feiertag) übernehmen die Geistlichen aus der Pfarrei Hl. Dreifaltigkeit.

Die Gottesdienste an den Werktagen von 07. – 25. August entfallen.

KJG Zeltlager von Sonntag, 30.07. bis Samstag, 05.08.

Das KJG Zeltlager mit dem Motto "Eine Reise durch die Zeit" findet von 30. Juli bis 05. August in der Nähe von Flügelsbuch statt. Nähere Informationen gibt es bei den KJG Gruppenleitern und auf der Homepage www.st-michael-amberg.de

Neu-Neu-Neu-

Samstag, 16.09.2023 08.00 Uhr "Mit der Bibel auf dem Radl" zum Eggenberg

Am Samstag, 16.09. um 08.00 Uhr Treffen im Atrium zur Radltour zum Eggenberg. Bitte Gotteslob und Essen für Picknick mitnehmen. Um 11.00 Uhr ist Gottesdienst am Eggenberg. Anmeldung mit Tel-Nr. und/oder E-Mail Adresse im Pfarrbüro oder in der Sakristei.

Caritas-Sammlung und Kollekte

Die Caritas-Herbstsammlung findet in diesem Jahr von 25.09. – 01.10.2023 statt. Allen Spendern, Sammler/innen schon jetzt ein herzliches "Dankeschön". Die Caritas Kirchenkollekte ist für Sonntag, 24.09. festgelegt.

Das Pfarrbüro ist in den Ferien von 16. August bis einschließlich 08. September geschlossen. Wir wünschen eine gute Zeit und erholsame Ferien.



